



山王小だより



令和6年10月2日
狭山市立山王小学校
学校だより NO.19

男子217名 女子195名 計412名

校長 市川 博康

1 社会科見学【9/27(金)4年生:埼玉県立川の博物館・東秩父村和紙の里】

「てるてる坊主5個作りました!」「私も作った!」子供たちの願いが叶い、川の博物館のわくわくランドでは、びしょ濡れになりながら全力で体験することができました。東秩父村和紙の里では、世界で一つだけの自分だけの和紙を作りました。あっという間の時間でしたが、とても集中して体験をしていました。



2 校長による講話朝会【10/1(火) 8:25~ 体育館】

久しぶりの全校が一堂に集まっての朝会がありました。私からの話は、2点。

1 点目。「ルール・マナーについて」

6年生の修学旅行では、バスの運転手さんやバスガイドさん、ホテルの従業員の方からごはんを装ってもらうとき「お願いします。」「ありがとうございました。」が自然に言っていたこと。また、集合したときに、静かにできることなど、ルールやマナーを守って過ごすことができたことを全校児童に報告しました。また、学校だよりで修学旅行の様子を見ることができると宣伝をしました。



2 点目。「来週からの運動会の練習が始まります。運動会で大事なことは・・・」

来週から運動会の練習が始まりますが、「練習の過程の大切さ」を伝えました。表現運動では、体の動かし方を教え合ったり、移動の際は、声をかけ合ったりすること。団体競技(玉入れ、台風の目、綱引き、リレー等)では、みんなで作戦を立てたり、誰かが失敗しても、許してあげたり、励ましたりすることが重要であること。運動会までの練習で「よい声かけをすること」が大切であり、運動の得意な人、好きな人もいれば、苦手な人、嫌いな人もいます。運動会当日に勝った負けただけでなく運動の苦手な人が「楽しかった!」と思える運動会にしましょうと子供たちに呼びかけました。



3 市内体育大会(5、6年生対象)激励会【10/2(水) 8:25 体育館】

明日の市内体育大会に向けて、4年生が中心となり、1年生~4年生が5、6年生のために激励会を開催しました。下級生を代表して4年生から励ましの言葉を伝え、6年生代表からは、がんばる決意を下級生へ伝えました。また、下級生からは、声と手拍子で元気な応援をして5、6年生にパワーを伝えていました。

